

14 DE MAYO DE 2023 - 6º DOMINGO DE PASCUA - CICLO A



# ECOS DE



# La Merced

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo escribiendo a [basilicamercedbarcelona@gmail.com](mailto:basilicamercedbarcelona@gmail.com)

MAYO:  
MES DE  
MARÍA

**«María es el camino más seguro, el más corto y el más perfecto para ir a Jesús»**  
San Luis María de Monfort

BLOG "ECOS DE LA MERCED"



LECTURAS DEL DOMINGO





## PALABRA QUE DA VIDA. JUAN (14,15-21)

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos:

«Si me amáis, guardaréis mis mandamientos. Y yo le pediré al Padre que os dé otro Paráclito, que esté siempre con vosotros, el Espíritu de la verdad. El mundo no puede recibirlo, porque no lo ve ni lo conoce; vosotros, en cambio, lo conocéis, porque mora con vosotros y está en vosotros. No os dejaré huérfanos, volveré a vosotros. Dentro de poco el mundo no me verá, pero vosotros me veréis y viviréis, porque yo sigo viviendo. Entonces sabréis que yo estoy en mi Padre, y vosotros en mí y yo en vosotros. El que acepta mis mandamientos y los guarda, ese me ama; y el que me ama será amado por mi Padre, y yo también lo amaré y me manifestaré a él».

### MARÍA: "LA SOLUCIÓN PARA TODO"

Excursión montañera de alumnos de Primaria. En un sencillo paso con algo de pendiente y gran cantidad de barro, uno de los chavales cae. Una mezcla de dolor y de vergüenza le llena la cara de lágrimas y la boca de gritos desesperados, invocando la ayuda de su madre -madre que en estos momentos se encontraba a bastantes kilómetros-: ¡mamá, mamá! Era absurdo -no podría escucharle-, pero también natural -de pequeño, la madre es la solución para todo.

Madre mía, ojalá no deje nunca de ser pequeño en esto. ¿Por qué tantas veces me empeño en levantarme yo solo, en luchar yo solo, en sufrir yo solo? Que en todas las circunstancias te llame. Además, a nosotros nunca nos separan los kilómetros... ¡Te llamaré! y perdona si sólo lo hago cuando te necesito, pero... ya sabes: los humanos siempre somos un poco egoístas con vosotras la madres. ¡No me sueltes de tu mano!



## COMENTARIO EVANGÉLICO

La auténtica vida nuestra por el padre Luis de Moya



Recibir el amor de Dios es lo máximo. En ese amor están contenidos todos los tesoros que pueden ser pensados: aquello que satisface plenamente y sin cansancio nuestros apetitos, no solamente de modo genérico, en cuanto personas que somos, sino nuestros deseos y gustos individuales. Dios, que nos ha creado, conoce a la perfección lo que satisface a cada uno.

Es Dios quien toma la iniciativa, ya que, siendo criaturas, en modo alguno podíamos prever la grandeza de la vida en Él mismo a la que nos invita, gracias a su amor totalmente desinteresado. Reconocemos, pues, que con la misma libertad con que crea, llamando a la existencia a las demás criaturas, a los hombres los hace dignos de Sí: con capacidad para acoger su amor y para manifestarle amor.

¡Sólo las bestias no rezan!, afirmaba con fuerza san Josemaría. Quería referirse a que lo más propio del ser humano es su relación con Dios, consciente y libre: (...).



14 DE MAYO DE 2023  
6º DOMINGO DE PASCUA - CICLO A



### AGENDA PARROQUIAL

- **SANTA MISA DE LA GERMANDAT**  
Domingo 14 de mayo. A las 11:00 h.
- **SANTA MISA DEL DÍA DE LA MADRE**  
(Ciudadanos paraguayos residentes en Barcelona).  
Domingo 14 de mayo. A las 11:00 h.



-Viene de la portada-

ese trato personal y espiritual, que solamente la criatura humana puede tener en este mundo con el Creador, y que llamamos oración. No rezar, por tanto, es quedarse -en cierta medida, al menos- al nivel de los irracionales, que no pueden rezar. Orar, por el contrario, por cuanto supone entrar en relación con el Ser más grandioso que existe y podemos pensar, es lo que objetivamente más nos dignifica. Lo que, por otra parte, nos puede proporcionar la máxima impresión de plenitud. Podemos afirmar, sin duda, que valemos tanto como vale nuestra oración. (...).

FUENTE: homilietica.org



### "LA VIRGEN MARÍA, MUJER DE ORACIÓN" (PAPA FRANCISCO, NOVIEMBRE 2020)

María acompaña en oración toda la vida de Jesús, hasta la muerte y la resurrección; y al final continúa, y acompaña los primeros pasos de la Iglesia naciente (cfr. Hch 1,14). María reza con los discípulos que han atravesado el escándalo de la cruz. Reza con Pedro, que ha cedido al miedo y ha llorado por el arrepentimiento. María está ahí, con los discípulos, en medio de los hombres y las mujeres que su Hijo ha llamado a formar su Comunidad. ¡María no hace el sacerdote entre ellos, no! Es la Madre de Jesús que reza con ellos, en comunidad, como una de la comunidad. Reza con ellos y reza por ellos. Y, nuevamente, su oración precede el futuro que está por cumplirse: por obra del Espíritu Santo se ha convertido en Madre de Dios, y por obra del Espíritu Santo, se convierte en Madre de la Iglesia. Rezando con la Iglesia naciente se convierte en Madre de la Iglesia, acompaña a los discípulos en los primeros pasos de la Iglesia en la oración, esperando al Espíritu Santo.

TEXTO COMPLETO:  
[https://www.vatican.va/content/francesco/es/audiencias/2020/documents/papa-francesco\\_20201118\\_udienza-generale.html](https://www.vatican.va/content/francesco/es/audiencias/2020/documents/papa-francesco_20201118_udienza-generale.html)

Madre de la Merced, enséñanos a valorar nuestra fe cristiana, haznos capaces de amar con caridad mercedaria, conviértenos en portadores de paz. Que tus besos derritan la violencia que nos envuelve, hasta que recuperemos, en tu regazo materno, la ilusión de familia, transformado el mundo en un hogar.

### PEREGRINACIÓN AL ROCIO 2023

Con motivo del mes de María, este domingo 14 de mayo, iniciamos la peregrinación al Santuario de El Rocío (Huelva). Para aquellos que no han podido sumarse al grupo, podrán hacer seguimiento y hacerse presentes virtualmente gracias al Facebook de la Basílica.

La Virgen del Rocío, también conocida como la "Blanca Paloma" o la "Reina de las Marismas", es una advocación mariana que se venera en su santuario de la aldea de El Rocío, en Almonte, provincia de Huelva. Fue coronada canónicamente en 1919, con bula de Benedicto XV.

En su festividad, se congregan en El Rocío cientos de miles de devotos de la región. Es una fiesta que une al carácter religioso el folclórico, el ambiental y el lúdico.



### SANTORAL DE LA SEMANA

- DOMINGO 14: **Santa Gema**
- LUNES 15: **San Isidro**
- MARTES 16: **San Adán**
- MIÉRCOLES 17: **San Pascual Bailón**
- JUEVES 18: **San Eric**
- VIERNES 19: **San Iu**
- SÁBADO 20: **San Baldirio**

### COLECTAS

Las colectas del fin de semana pasado ascienden a **249,75€**  
**MUCHAS GRACIAS**

### UN POCO DE HUMOR...

BROMAS Y CHISTES AUTORIZADOS POR LA ANTIGUA INQUISICIÓN

- ¿Cuál es el mejor ajedrecista del mundo?.
- -Moisés, porque hizo tablas con Dios.



**Basílica de la Mercè**

(+34) 93 3152756

basilicamercedbarcelona@gmail.com

### CONTACTO



### Retales de la Merced

Santa María de la Merced es ciertamente una invocación antigua, pero siempre nueva y actual, porque expresa un aspecto esencial del misterio de María, evocando su presencia maternal y misericordiosa a favor de los cristianos cautivos. Venerar a la Virgen, bajo el título de la Merced, es lo mismo que recurrir a ella como madre de misericordia a favor de aquellos que son los más marginados de la sociedad. "Merced" en la edad media es sinónimo de misericordia, piedad o compasión, ejercida para con aquellos que se hallan privados de libertad y en peligro de perder su fe cristiana. La misericordia mercedaria es efectiva y afectiva, no humilla a la persona humana, sino, por el contrario la redime y libera, la dignifica. De esta misericordia está necesitado el mundo actual.

**COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1193 3402 0003 9209 GRACIAS**